



“Du sable entre les pages” : une exposition émouvante

publié le 14/10/2019 - mis à jour le 15/10/2019

Descriptif :

"Du sable entre les pages", c'est le nom de l'exposition temporaire du Centre International de la mer à Rochefort. Les élèves de 5° et d'ULIS se sont rendu à la Corderie Royale de Rochefort pour découvrir cette exposition qui permet de découvrir la représentation de la plage et des bains de mer dans l'imagerie enfantine, elle propose aussi des extraits de films d'animation.

DU SABLE ENTRE LES PAGES (jusqu'au 6 janvier 2020)

Clic pour voir le teaser de l'exposition : <https://youtu.be/EVF6L5bc5cl>

Univers sensoriel et poétique balayé par le vent...

Le rivage ouvre sur un monde de sensations. On y rencontre ses congénères, on s'y affronte, on joue avec la vague, on a un peu peur de l'eau... La plage permet une expérience singulière, c'est un lieu initiatique chargé en émotions, un lieu d'introspection où l'Homme, confronté à l'horizon infini, peut aussi se retrouver seul face à lui-même.

... et paysage de papier

Entre nostalgie balnéaire, jeux de vague, châteaux de sable et cerfs-volants, cette exposition vous emporte aussi dans l'univers graphique de quelques auteurs et illustrateurs jeunesse (David Merveille, Suzy Lee, Thierry Dedieu, Delphine Renon, Marjorie Béal, Christian Henrich) et de réalisateurs de films d'animation (Emile Reynaud, Emmanuel Elliah et Maria Körkel, Jean-François Laguionie).

Découvrez un reportage sur l'exposition (France 3 Nouvelle-Aquitaine)

"Entre jeux de vague, nostalgie balnéaire, châteaux de sable et cerf-volants, la Corderie Royale de Rochefort explore l'univers sensoriel de la plage.

La nouvelle exposition est intitulée "Du sable entre les pages".

L'occasion de découvrir l'univers graphique, joyeux et coloré de quelques illustrateurs jeunesse et de réalisateurs de films d'animations.

L'ambiance est forcément nostalgique, nostalgie de l'enfance mais aussi des plages d'autrefois. "

Désuet et émouvant, à voir jusqu'en janvier 2020.

Regardez le reportage d'Eric Vallet, Laurence Couvrant et Mailys Gimenez.

Intervenant : Arnaud Dautricourt, chargé de production culturelle Corderie Royale

clic pour voir le reportage de France 3 : <https://youtu.be/1RsEL7wRFQ0>

EXPOSITION TEMPORAIRE
DE MARS 2018 À JANVIER 2020

Du sable

